

# Une riche Fête de la pomme



**SAVEUR.** Cette fête autour de la pomme a été l'occasion de découvrir la fabrication de son jus, notamment.



**INAUGURÉ.** Un terrain multisports dont profiteront les enfants du village.

**C'est une triple fête qui s'est déroulée à Saint-Aignan. Car à la Fête de la pomme s'ajoutaient l'anniversaire de l'association organisatrice et une inauguration.**

**C'**est par un temps couvert, dimanche matin, que la 33<sup>e</sup> fête villageoise, organisée par les Cheveux blancs, a été inaugurée par le maire Jean-Pierre Auger.

Trois événements étaient réunis en un : la Fête de la pomme, les 50 ans de l'Association et l'inauguration du terrain multisports

(city stade). « Je me demande si on a bien fait de tout faire en même temps », s'est interrogé l'élu.

Deux associations se sont partagé l'animation musicale de la journée : la troupe locale Music O Brass ; ainsi que l'Hilairois Musicarue et son orgue de barbarie, emmené par Jean-Bernard Michau.

## **Comprendre les métiers anciens**

Une quinzaine de stands ont été installés tôt le matin, et des exposants sont venus présenter leur art et les métiers anciens : tour-

neur sur bois, fabrication de sabots ou de balais, forgeron, poteries...

Les villageois ont admiré des travaux manuels. Ils ont profité d'une vente de livres, découvert une rétrospective des années 60 comprenant automobiles, machines et outils anciens, photos... sans oublier qu'ils ont pu savourer la fabrication du jus de pomme et la restauration.

Le clou de la matinée était l'inauguration du terrain multisports avec attendant son terrain de boules, devant un parterre

institutionnel. Des élus venus constater que les aides accordées sont bien employées car il en coûte 78.000 €, dont 58.000 € de subventions.

Ce sont les écoliers qui vont profiter de ces équipements. Des tables et bancs sont installés pour le pique-nique. « Des arbres fruitiers seront également plantés », assure Jean-Pierre Auger.

À quelques mètres de là, le personnel de la bibliothèque a profité de cette occasion pour présenter des kilos de bouquins et organiser une vente de livres à la bibliothèque. ■